

GRIASS DI! WIR SIND`S – IHRE FAMILIE LINDNER ... DIE PENZINGHOF ERFOLGSGESCHICHTE



1937 - SCHÖRGERN

Unser Bauernhof „Schörgerer“ wurde von unserem Großvater Stefan Lindner (1903-1980), Sohn zu Angerern, im Dezember von der Familie Pletzer Stefan käuflich erworben.

1967 - BERGBAHNEN ST. JOHANN UND OBERNDORF IN TIROL

Wurde von den Bergbahnen St. Johann - Oberndorf eine Einsersesselbahn errichtet. Die Talstation stand im Hausfeld des Schörgerer. Mit einem kleinen Ausschank im Zuhause (jetzigen Schnapsbrennerei) legten unsere Großeltern den touristischen Grundstein für uns Penzinghofer.

1969 - ERÖFFNUNG GASTHOF PENZINGHOF

Opa verstand es immer schon seine Kinder zu motivieren: Stefan Lindner 1943 – Seniorchef, Anna Foidl 1946 – Harassen & Jägerhof in Going, Maria Maitz 1949 – Weingut Maitz, Barbara Buter-Lindner 1956 – Restaurantleiterin.

Es stellte sich bald heraus, dass die Gastfreundschaft fruchtete. Nach reichlicher Überlegung und mit „a bissl Schneid“ wurde dann der Bau eines Gasthofes in Angriff genommen. Am Silvesterabend wurde der Penzinghof eröffnet.

1977 - HEIRAT UNSERER ELTERN

Unser Vater Stefan Lindner (1943) heiratet Christine Lindner (1957), geb. Margreiter, Gamskoglhütte / Westendorf. Die Jahre danach waren sehr turbulent ... Es kamen sechs Kinder zur Welt: Stefan - 1976, Elisabeth - 1978, Barbara - 1979, Christine - 1980, Georg - 1983, Andreas - 1989;

1993 - ZUBAU

Der Penzinghof wurde komplett renoviert und ein Zubau in Angriff genommen. Ein großzügiger Eingangsbereich (Rezeption, Bar, Schörgerstub'n), die Badestub'n (Sauna, Dampfbad, Massage, Schlamm- & Heubad) und 13 Zimmer mit Bergblick wurden errichtet.

2001 - BAU VON UNSERER SKIHÜTTE – S`LIFTRADL

Entschloss sich die Bergbahn St. Johann - Oberndorf in Tirol, eine neue 8-er Gondelbahn zu errichten. Kurz gesagt musste man die Talstation 40 m nach Norden rücken. Was nun mit der 34 Jahre jungen Station? Es wurde die Idee geboren ein Liftstüberl zu errichten. Heute ist es das „Liftratl“ – die Skihütte mit Pfiff.

2003 - ÜBERGABE

Wir, Barbara & Christine Lindner haben das Vertrauen unserer Eltern bekommen und durften mit 1.1.2003 den Penzinghof ganz offiziell übernehmen. Danke für die Chance!

2009 - UM- UND ZUBAU

Es ist Zeit für eine Veränderung. Ziel ist es: mehr Platz für den Gast zu schaffen, Tradition und Moderne sollen harmonisch sein, die Arbeitswege sollen einfach bleiben und der Gast soll sich auch jetzt bei uns daheim fühlen. Mit tollen Partnern ist es uns in nur 8 Wochen gelungen fast den „ganzen Penzinghof“ auf den Kopf zu stellen.

2014 - BARBARA GOES SÜDTIROL

Barbara hat eine Tochter bekommen „Charlotte“ und Klara (2017) und ist jetzt in Dorf Tirol - Südtirol fest verankert – Hotel Örtlerhof. Seit August 2014 ist Barbara vom Betrieb ausgestiegen und der neue Firmenwortlaut heißt Penzinghof Lindner e. U. – und wird jetzt von mir weitergeführt.

2017 - PENZINGHOFNEU

Wir waren sehr „AKTIV“ und haben für unsere Gäste in noch „MEHR“ Urlaubsqualität investiert:

- 18 Meter Infinity-Pool mit Massageliegen
- Panorama Ruheraum, Familien-Textil-Sauna & Fitnessraum
- 10 Panorama Studios, 4 Familien Studios & 3 Garten Studios
- 2 Seminarräume für bis zu 75 Personen
- Neues Restaurant mit großer Buffetlandschaft für unsere Hotelgäste
- „die Stailera“ – Skishop mit Verleih & Skischule im Haus
- Tiefgarage mit 33 Stellplätzen
- 5 Mitarbeiterzimmer mit Gemeinschaftsbereich

